
 

新たな環境だからこそ 

目的を忘れずに努力できる 

言語聴覚士科 ２年 

猪股 葵唯さん 
（宮崎商業高校 商業科出身） 

ある日、祖父が脳梗塞で倒れ、その後遺症で言語障害が  

現れました。 その際に、言語聴覚士（ST）の訓練によって

回復した、という話を聞いて ST の存在を知りました。   

その後、高校の進路説明会で STの仕事について詳しく知り、

目指すようになりました！ 

言語聴覚士を目指し始めたきっかけ 

 専門学校は、勉強の量も多いため大変だと感じることも

ありますが、研修旅行や学園祭など学校行事も多く、メリ

ハリをつけて楽しみながら、頑張ることができています！  

これから３年生の準備に向けて、定期試験と実習準備にさ

らに頑張っていきます！ 

最後に一言お願いします！ 

学校法人 平松学園  大分リハビリテーション専門学校 言語聴覚士科 

TEL：097-535-0201   Mail：st-med@hiramatsu.ac.jp 

 学校生活はどうですか？ 

入学と同時に大分市内で一人暮らしをしながら通学して

います。勉強と一人暮らしは慣れるまで大変ですが、今は

両立しながら毎日過ごせています！勉強も仲間と協力して

取り組めており、特に”聴覚(聴こえ)”の分野が興味深く、

より専門的に関われる ST になりたいと考えています！ 
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